
COMPTE RENDU DE LA REUNION DES DELEGUES

VENDREDI 5 DECEMBRE 2008

PrésentsPrésentsPrésentsPrésents    : : : : 

Tous les délégués élus pour le premier trimestreTous les délégués élus pour le premier trimestreTous les délégués élus pour le premier trimestreTous les délégués élus pour le premier trimestre    : : : : 

 Céliane et MaëlysCéliane et MaëlysCéliane et MaëlysCéliane et Maëlys (CP Mme Gardillon )

 Chloé et NathanChloé et NathanChloé et NathanChloé et Nathan (CP M Le Lann )

 Flavie et Léa Flavie et Léa Flavie et Léa Flavie et Léa (CE1 Mme Bouard)

 Léa et KévinLéa et KévinLéa et KévinLéa et Kévin (CE1/CE2 M Cadiran)

 Diana et HopeDiana et HopeDiana et HopeDiana et Hope (CE2 Mme Berthelot-Pelluard )

Mathilde et OrlaneMathilde et OrlaneMathilde et OrlaneMathilde et Orlane (CE2/CM1 Mme Lambert / Mme Bauer)

Mathilde et ValentinMathilde et ValentinMathilde et ValentinMathilde et Valentin (CM1 Melle Deprédurand)

Olivia et TillOlivia et TillOlivia et TillOlivia et Till (CM1/CM2 M Dubois)

Charlotte et DimitriCharlotte et DimitriCharlotte et DimitriCharlotte et Dimitri (CM2 M Lunot)

M Le LannM Le LannM Le LannM Le Lann

Mme LambertMme LambertMme LambertMme Lambert

Classe « spectatrice »  : CP M Le Lann

Aménagement de la cour     :   

La cour sera peut-être refaite pendant les vacances de printemps (avril 2009).
La mairie ne fera donc pas les tracés avant. Il faut quand même réfléchir et
faire les projets de tracés afin  qu’ils  soient prêts.  Nous en parlerons à   la
prochaine réunion. Faisons-nous les mêmes tracés ? D’autres ? À quel endroit ?

Idée des CP : des bonhommes verts et rouges pour savoir où on peut aller dans la
cour et où c’est interdit.
Les délégués pensent qu’il ne faudrait faire qu’une signalisation rouge, juste pour
marquer les endroits interdits.  

� Proposition adoptée 
Certains proposent de faire autre chose que des bonshommes : des ronds, des
têtes qui ne sourient pas,  des traits dans la cour au sol… Chaque classe peut en
discuter et soumettre un projet dessiné pour en reparler à la prochaine réunion.
Quand  nous  aurons  décidé,  nous  en  parlerons  à  la  mairie  pour  la  réalisation
matérielle.

Noël à l’école     :   

• Nous décorerons le hall le vendredi 12 décembre de 13h15 à 14h30 (avant
la récréation de l’après-midi)

• Le repas de Noël au restaurant scolaire est le jeudi 18 décembre.

• La mairie offre un goûter le vendredi 19 décembre.



• Idées de demandes au père-noël : Cordes à sauter, ballons basket ou foot,
raquettes et balles de ping-pong,  feutres et taille-crayons pour le  coin
dessin, livres de bibliothèque, jeux de société pour la salle polyvalente.

Compteurs d’eau dans les toilettes     :   

La classe de M Dubois n’a pas le relevé de consommation. Mme Lambert demande
à ce que ce soit communiqué à chaque réunion de délégués afin de continuer à
faire des efforts pour l’utilisation de l’eau à l’école.

Questions des délégués     :   

� Les  filles  voudraient  un  miroir dans  les  toilettes :  à  voir  …  Cela
occasionnerait  peut-être plus  d’attroupement dans  le  s  toilettes et les
enfants se plaignent déjà d’un manque de discipline chez certains …

� Toilettes : il y a toujours des problèmes. Certains enfants ne respectent
pas les règles de vie : ils regardent par-dessus les murs ou font les fous.
Les maîtres et les maîtresses vont encore faire plus attention mais les
enfants ne font pas les bêtises devant eux ! 

� Foot : les filles se plaignent d’être exclues du jeu par les garçons.  Les
garçons disent qu’elles ne jouent pas bien mais ce n’est pas en ne jouant
pas qu’elles vont progresser ! Nous en avons déjà parlé et dit que les filles
avaient les mêmes droits que les garçons au foot.

� Demande de gobelets pour boire car les robinets sont trop hauts pour les
plus petits. A suivre.

Ce compte-rendu a été rédigé avec l’aide précieuse des délégués de CM1/CM2 de
Monsieur Dubois.

La prochaine réunion aura lieu  le  vendredi  16 janvier 2009 à

13h15 avec une nouvelle équipe de délégués. 

� Penser à préparer des projets de tracés et des projets de

signalisation pour la cour.

Merci  aux  délégués  du  premier  trimestre  d’avoir  été  bien

présents et actifs pour l’école.


